



宇都宮市立海道小学校
第3学年 学年だより
3月号 No.13
平成28年3月1日



早いもので3年生も、残すところあと1か月となりました。1年間を通して様々な行事に一生懸命取り組んできた子どもたちの様子が、たくさん思い出されます。子どもたちの1年間の成長は本当に大きなものでした。

先日行われた6年生を送る会では、6年生に感謝の気持ちを届けたいと群読とリコーダー演奏をプレゼントしました。誰もが、精一杯心をこめて群読したり、演奏したりすることができました。とても立派な態度でした。こうした行事を通して、子どもたちはまた一つ成長を遂げたように思います。

あと残りわずかな3年生としての時間を、悔いのないように、そして意欲をもって4年生に進級できるように、まとめをしっかりとしていきたいと思えます。残り1か月の間、どうぞよろしくお願いいたします。

学習予定

言葉遣いは心遣い

国語	モチモチの木 「わたしのベストブック」を作ろう
社会	宇都宮に残る古くから受けつがれてきたもの
算数	そろばん 3年生のまとめ
理科	ものと重さ
音楽	音を合わせて楽しもう
図工	ひみつのへんしんショー
体育	ゴール型ゲーム 跳び箱運動
総合	海道はかせになろう
道徳	真心のかがやき

言葉は不思議なものです。どんな言葉を発するかで、人を喜ばせたり傷つけたりします。口に手をかざして、息を吹きかけてみます。フーと吹きかければ冷たい息が、ハーと吹きかければ温かい息が出てきます。フーと吹くか、ハーと吹くかを決めるのは、その人の気持ちです。手を温めたいという気持ちがあればハーと吹くのです。言葉も同じだと考えます。相手を喜ばせたい、励ましたい、勇気づけたいという心遣いが、温かい言葉遣いを生み出すのではないのでしょうか。大人が子どもたちの言葉遣いに関心を向けることで、子どもたちの心のSO Sにも気付くことができるのだと思います。幸い、教室の中では温かな言葉を多く聞くことができます。子どもたちの心を知る上で、今後も言葉遣いに注意を傾けたいものです。

お知らせとお願い

☆卒業式について

3月18日(金)に卒業式が行われます。登下校の時間が通常と変わりますので間違いがないようご注意ください。

- 登校時刻 9時10分まで (1~6年生の登校班)
- 下校 11時45分ごろ (1~5年生の一斉下校)
- 服装 落ち着いた色調の普段着で式に参加します。コートやジャンパーは、教室に置いていきます。当日、寒い場合は、重ね着をさせてください。なお、スエットやジャージなどの運動着は、避けるようにお願いします。

